

## **Charlotte Dujardin weiter Nummer 1 der Dressur-Weltrangliste vor Helen Langehanenberg**

Geschrieben von: Offz/ DL

Mittwoch, 02. Juli 2014 um 15:31

---

**Lausanne. Die Weltrangliste der Paare - Reiter/ Pferd - wird in der Dressur weiter angeführt von Olympiasiegerin Charlotte Dujardin (Großbritannien) mit dem Wallach Valegro vor Helen Langehanenberg (Billerbeck) mit dem Hengst Damon Hill. In der Spitzengruppe sind außerdem aus Deutschland Kristina Sprehe (Dinklage) mit Desperados und Isabell Werth (Rheinberg) mit Bella Rose und El Santo.**

Nach dem Doppelsieg in London übernahm die Britin Charlotte Dujardin (28) erstmals die Führung auf der Weltrangliste, diese Position verlor sie seitdem nur zweimal kurz an Team-Vize-Europameisterin Adelinde Cornelissen (Niederlande), nämlich von Oktober 2012 bis Januar 2013 und von Mai bis August 2013. Hinter Helen Langehanenberg blieb der dreifache Weltmeister Edward Gal (Niederlande) mit Undercover weiter die Nummer 3. Wieder in der Spitzengruppe der Top Ten ist Adelinde Cornelissen, sie machte auf dem lange Zeit verletzten Wallach Parzival nicht weniger als 63 Ränge gut und steht jetzt an vierter Position. Ein ähnliches Glanzstück gelang Isabell Werth. Die fünfmalige Olympiasiegerin rückte mit der Stute Bella Rose von Platz 64 auf 8 vor. Dazu ist sie mit dem rheinischen Wallach El Santo auch noch Zehnte. Wieder ganz im Blickpunkt steht nun erneut Matthias Rath (Kronberg) mit dem Rapphengst Totilas: Vor einigen Monaten wegen fehlender Ergebnisse auf Rang 400 abgerutscht - nun wieder auf Platz 25.

[Die Rangliste auf einen Klick:](#)